



URBANISTAS SE DAN CITA EN VALPARAÍSO EN CONFERENCIA CONSTRUYAMOS VISIÓN DE CIUDAD

El 5 de julio y en pleno centro de la V Región, se dio lugar a la Conferencia Internacional Construyamos Visión de Ciudad, organizada por la Cámara Chilena de la Construcción. Expertos nacionales e internacionales se reunieron para compartir distintas visiones sobre cómo organizar y construir la ciudad y su entorno. La jornada fue inaugurada por el presidente regional de la CChC, Juan Armando Vicuña y contó con la presentación del estudio Visión de Ciudad para Valparaíso, la que estuvo a cargo del arquitecto y master en gestión urbana, Ricardo Abuauad. Durante el encuentro también expusieron los expertos internacionales Michael Rose, director del Comité para Sydney y Richard Florida, referente en geografía urbana y crecimiento económico.